2月25日、久良小学校の三年生5人が愛南警察署を訪れ、警察の仕事について勉強しました。まず、交通課、地域課、警務課、会計課の1階フロアから見学していきました。

2階の刑事生活安全課へエレベーターで移動し、落ち着く~、とのことでみんなしゃがんで エレベーター移動しました。取調室に入ると、取り調べを受ける態勢となり、初めての取調室 に興味津々の様子でした。

次は、指紋採取について鑑識の警察官から採取方法や道具、警察犬について説明があった後、実際に自分で採取してみました。みんな思い思いに指紋を採取していました。

馴染みのある深浦駐在所の警察官から、無線機や手錠など装備について説明がありました。 実際に手錠を触ってみたり、重さを感じたりしました。

その後は外に出てパトカーや白バイの乗車体験、装備の説明があり、マイク広報はしっかり とした口調で伝えることができていました。

白バイの走る姿を見て、感激した様子もうかがえました。 笑顔で楽しい見学となりました。

















いっしょうけんめい 勉強してくれてあり がとう! これからもみんなの 安全・安心を署員 全員で守っていく ね!

